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Новоселье на Советской
ÏÐÅÆÄÅ ÂÑÅÃÎ

ÁËÀÃÎÄÀÐÍÎÑÒÜ

Уважаемые мегионцы!

ÊÎÌÀÍÄÀ ÞÃÐÛ

Благодарим за поддержку
на выборах

ÂÛÁÎÐÛ-2023

Предварительные итоги

10 СЕНТЯБРЯ, в Единый день голосо�
вания, Мегион принимал участие в выборах
губернатора Тюменской области. Избира�
тельные участки в этот день посетили 20462
жителя муниципалитета, еще 434 бюллете�
ня было выдано вне помещений для голосо�
вания. Каждый избиратель отдал свой голос
в поддержку одного из кандидатов на эту
важную государственную должность.

Безусловно, независимо от личного вы�
бора, все мы голосовали за стабильность,
экономическое и социальное благополучие,
повышение качества жизни в нашем слож�
носоставном субъекте.

Уже подведены предварительные итоги.
Более 76% жителей городского округа по�
вторно доверили право возглавить и продол�
жить заданный вектор развития Тюменской
области и сотрудничества с автономными
округами Александру Викторовичу Моору.
Верим, что эта многогранная работа будет
столь же плодотворной и эффективной, на�
правлена на повышение качества жизни на�
селения, решение социально�значимых воп�
росов, реализацию перспективных проектов.

Дню выборов предшествовала большая
организационная и информационная работа.
Сегодня выражаю искреннюю признательность
всем участникам избирательного процесса:
членам Территориальной и участковых изби�
рательных комиссий за качественное выпол�
нение обязанностей, общественным наблюда�
телям и волонтерам за работу на избиратель�
ных участках, представителям средств массо�
вой информации за оперативное освещение
хода голосования, работникам правоохрани�
тельных служб и всех задействованных служб и
ведомств за обеспечение охраны правопоряд�
ка и антитеррористической безопасности.

Единый день голосования в Мегионе и
Высоком прошел спокойно, без серьезных
нарушений, и главное � легитимно, честно и
открыто. Были также соблюдены необходи�
мые требования для реализации избира�
тельных прав лиц с ограниченными физичес�
кими возможностями: к гражданам, которые
не могли самостоятельно прийти и проголо�
совать, осуществлялись выезды на дом.

Благодарю всех мегионцев за активную
гражданскую и жизненную позицию, стрем�
ление участвовать и влиять на обществен�
но�политические процессы в городе, реги�
оне и стране через собственное волеизъяв�
ление в ходе проведения выборов.

Желаю всем мегионцам успехов в даль�
нейшей деятельности на благо процветания
Югры, Тюменской области и России!

И.Г. АЛЧИНОВ,
исполняющий обязанности

главы города Мегиона

НА САЙТЕ Избирательной комиссии
Югры сообщается, что, по предварительным
данным, 10 сентября на выборах губернато�
ра Тюменской области на избирательных уча�
стках Мегиона и Высокого проголосовали 20
462 избирателя. Еще 434 бюллетеня было
выдано вне помещений для голосования.

Общее число избирателей в городском
округе на день выборов составило 38 144
человека.

Больше всего мегионцев отдали голоса
за Александра Викторовича Моора � 15 896
голосов, или 76,07%. На втором месте по
числу набранных голосов � Иван Григорье�
вич Левченко (2 071 голос, или 9,91%). Тре�
тьим по результативности стал Денис Вла�
димирович Садовников (1 612 голосов, или
7,71%), на четвертом месте Владимир Юрь�
евич Пискайкин (995 голосов, или 4,76%).

В МЕГИОНЕ вручают ключи от квартир жильцам девятиэтаж�
ного дома, построенного на улице Советской. В первый день засе�
ления с приятным и значимым событием в жизни новоселов по�
здравил исполняющий обязанности главы города Игорь Алчинов.

Встреча прошла в неофициальной обстановке. Во время
общения обсуждались вопросы благоустройства территории и
дальнейшего развития 12�го микрорайона, где расположен дом.
Сейчас рядом с ним еще две стройплощадки � в одной девяти�
этажке близятся к завершению отделочные работы, еще одна �
на начальной стадии строительства.

Игорь Геннадьевич обратил внимание, что до проведе�
ния строительных работ с руководством организации�заст�
ройщика оговаривалось � должны быть сохранены деревья
в непосредственной близости от места расположения дома.
Условие было принято, и сейчас территорию рядом со зда�
нием украшают многолетние березы. Для удобства жильцов

во дворике обустроены игровая и спортивная площадки.
Была торжественно перерезана символическая ленточка при

входе в заселяемый подъезд, после чего ключи передали вла�
дельцам квартир. В их числе � дети�сироты и дети, оставшиеся
без попечения родителей, а также горожане, чьи дома признаны
аварийными и подлежащими сносу.

Рита Глухова с семьей переезжает из деревянной двухэтажки
на улице Таежной, где жила с детства. Вместе с ней � мама, дочь
и муж. Только сейчас он находится в зоне проведения специаль�
ной военной операции: "Получить квартиру в новом доме долгож�
данное и приятное событие для нас. Жду возвращения мужа, что�
бы разделить эту радость с ним".

Общая площадь жилых помещений в доме №15/1 по Советс�
кой, который сейчас заселяется, составляет 4 182,5 квадратных
метров. Здесь 17 однокомнатных, 36 двухкомнатных и 18 трехком�
натных квартир.

УВАЖАЕМЫЕ югорчане! Завершилась
избирательная кампания по выборам губер�
натора Тюменской области и в органы мест�
ного самоуправления.

Выражаем признательность всем, кто
внёс вклад в эту непростую, ответственную и
серьёзную работу. Спасибо всем сотрудникам
участковых избирательных комиссий, волон�
тёрам, общественным наблюдателям! Благо�
даря вам выборы прошли честно, открыто,
прозрачно, легитимно.

Благодарим всех жителей, которые нашли
время и пришли на избирательные участки.
Уверенную победу одержал надёжный парт�
нёр Югры � Александр Викторович Моор.

Югорчане не просто сделали свой выбор, а
подтвердили, что важно сохранить и продол�
жить налаженное сотрудничество Югры, Тю�
менской области и Ямала. Спасибо вам за ини�
циативность, неравнодушие, стремление сде�
лать жизнь в Югре лучше!

На муниципальных выборах большинство
голосов � у кандидатов, выдвинутых от "Единой
России". Они присоединятся к Команде Югры и
усилят нашу работу, в том числе по выполнению
народной программы � Карты развития Югры.

Выборы закончились. Но работа продол�
жается. Как отметила лидер нашей команды,
губернатор Ханты�Мансийского автономного
округа � Югры Наталья Комарова: "Наша цель

� добиваться лидерства в главном � в качестве
жизни людей".

С уважением Команда Югры
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В новом микрорайоне

С Днем финансиста!

#ÏÅØÊÎÌÏÎÃÎÐÎÄÓ

8 СЕНТЯБРЯ в календаре
дат и событий Российской Фе-
дерации значится как День фи-
нансиста.

Праздник имеет глубокие
исторические корни - в этот
день в 1802 году было образо-
вано Министерство финансов
Российской империи. Сегодня
это ведомство считается одним
из старейших органов власти в
стране. День финансиста вне-
сен в перечень профессиональ-
ных праздников в 2011 году.

Исполняющий обязанности
главы Мегиона Игорь Алчинов
поздравил коллектив Департа-
мента финансов городской ад-
министрации с профессио-
нальным праздником, вручив
заслуженные награды двум спе-
циалистам за продолжитель-
ную безупречную работу.

Почетной грамоты главы го-
рода удостоена специалист-эк-
сперт отдела бюджетного учета
и отчетности Светлана Бучок.
Благодарственным письмом от-
мечена главный специалист от-
дела бюджетного планирования
и финансирования отраслей
социальной сферы и средств

ПЕРВЫЙ этап строительства
нового жилого микрорайона по ули-
це Кузьмина находится уже на ста-
дии завершения. До конца сентяб-
ря застройщик с опережением ут-
вержденных графиков планирует
сдать один многоквартирный дом, в
октябре - второй. Застройка микро-
района находится на постоянном
мониторинге со стороны админис-
трации города и общественности.

Исполняющий обязанности гла-
вы города Игорь Алчинов в рамках
рубрики Муниципального центра
управления #ПешкомПоГороду по-
сетил стройплощадку, пообщался с
руководителем подрядной органи-
зации, оценил динамику работ в
сравнении с предыдущим визитом.
Участие в выездном совещании так-
же приняли заместители главы го-
рода по направлениям, а также
представители Управления капи-
тального строительства и ЖКК.

Как рассказал директор ООО
"Формат" Ханпаша Халидов, рабо-
ты идут полным ходом: ведется
внутренняя отделка квартир "под
ключ", параллельно благоустраи-
вается прилегающая территория.

- Погода нас балует. В утверж-
денные ранее сроки успеваем сде-
лать все запланированное. На при-
домовой территории будут предус-
мотрены игровые и спортивные пло-
щадки, парковочные места разме-
стятся по периметру микрорайона,
дворы будут без машин. Фасады до-
мов по контуру дополнительно ос-
вещены подсветкой. Постарались
максимально сохранить зеленые
насаждения, чтобы мегионцы, кото-
рые уже вскоре переедут в новые
квартиры, остались довольны со-
зданными условиями. Стараемся
делать все, чтобы микрорайон был
современным и красивым, - расска-
зал Ханпаша Халидов.

массовой информации Алексан-
дра Кузнецова.

"Поздравляю с праздником
вас и всех работников финансо-
вых органов города Мегиона! От
представляемой вами сферы де-
ятельности зависит решение
очень многих вопросов, связан-
ных с эффективным обеспечени-
ем финансово-хозяйственной
деятельности. Неважно, касает-
ся это небольшой организации,
крупного предприятия или фор-
мирования и исполнения бюд-

ÏÐÀÇÄÍÈÊ

 В связи со строительством ново-
го микрорайона муниципалитет взял
на себя обязательства обеспечения
подъездных дорог. На сегодняшний
день разыгран и заключен муници-
пальный контракт, ведутся дорожные
работы по устройству двух въездов на
территорию новостроек. Также будут
сделаны тротуар и автобусная оста-
новка напротив жилого комплекса.

 - Планировка территории под
остановку уже проведена, основа-
ние покрыто щебнем, установлен
бордюр. До ввода первого дома в эк-
сплуатацию вся работа по контракту
будет закончена. Проведенные ме-
роприятия позволят обеспечить бе-
зопасность и комфорт для жителей
нового микрорайона, - отметил ди-
ректор МКУ "Управление капиталь-
ного строительства и ЖКК" Алек-
сандр Пидлипный.

Участники выездного совещания
также оценили готовность нового жи-
лого микрорайона к подключению к
системе тепло- и водоснабжения, об-
ратили внимание на обеспечение ка-
чества отделочных работ в квартирах.

- Очередное инспектирование
объекта позволяет говорить о соблю-
дении сроков сдачи новостроек, с
учетом мероприятий по благоуст-
ройству придомовых территорий и
обустройству въездных групп. Совме-
стно со строителями мы стремимся
сделать новый микрорайон комфор-
тным для проживания. Сегодня уви-
дели, что подрядчик увеличил коли-
чество специалистов на объекте, а
также принял на работу мастера,
который следит за ходом отделоч-
ных работ. Надеемся, что ключи от
новых квартир мегионцы, проживаю-
щие в аварийном жилье, получат уже
в ближайшее время, - прокомменти-
ровал итоги рабочего совещания ис-
полняющий обязанности главы горо-
да Игорь Алчинов.

Знакомство с культурой
и традициями

ИСПОЛНЯЮЩИЙ обязан-
ности главы города Игорь Ал-
чинов познакомился с этнокуль-
турной деятельностью городс-
кого отделения общественной
организации "Спасение Югры".

В Мегионе отделение рабо-
тает с 2000 года, возглавляет его
Анна Алексеевна Горлова, пред-
ставитель коренного населения
манси. Национальное сообще-
ство открыто на базе Централь-
ной библиотеки. В тесном вза-
имодействии с различными
мегионскими учреждениями и
объединениями "Спасение
Югры" инициирует большое
количество совместных проек-
тов и познавательно-досуговых
мероприятий для горожан.

Основной акцент в работе
организации делается на со-
хранении и популяризации тра-
диций и культуры коренных ма-
лочисленных народов Ханты-
Мансийского автономного окру-
га - Югры через знакомство с
литературой и писателями, тра-
диционными промыслами, ре-
меслами, обрядами, нацио-
нальными играми и игрушками
коренного населения.

- Патриотизм начинается с
малой родины. Поэтому и зна-
комить с историей и культурой
региона мы начинаем с раннего
детства. Со многими детскими
садами города у нас заключен
договор социального партнер-
ства, в рамках которого мы орга-
низуем для детей различные по-
знавательные и игровые мероп-
риятия. Через сказки, потешки,
загадки прививаем интерес к
национальной культуре, литера-
туре, через которые знакомим с
историей Югры, с традицион-
ным укладом жизни коренного
населения, - рассказала во вре-
мя общения Анна Алексеевна.

Городское отделение обще-
ственной организации "Спасе-
ние Югры" в 2021 году также
разработало программу твор-
ческой лаборатории "Северное
сияние", в основе которой ин-
формационно-просветительс-
кая работа с населением горо-
да. Участники лаборатории, а
это преимущественно мегионс-
кие подростки, в ходе проводи-
мых мероприятий могут не толь-

ко расширить свои знания об ав-
тономном округе, пообщаться с
носителями традиционной куль-
туры, овладеть навыками деко-
ративно-прикладного творче-
ства, но и принять участие во
фронтальном диктанте на хан-
тыйском, мансийском, ненецком
языках. Как отметила Анна Алек-
сеевна, по итогам детской реги-
ональной викторины, которая
проводилась к Международному
десятилетию коренных народов
мира, пятеро мегионцев стали
победителями.

Также в апреле в Модельной
детско-юношеской библиотеке
была проведена I открытая город-
ская литературно-краеведческая
конференция "Живое югорское
слово". Дистанционно в меропри-
ятии принял участие Еремей Ай-
пин, писатель, председатель Ас-
самблеи представителей корен-
ных малочисленных народов Се-
вера, заместитель председателя
Думы Югры. Он отметил актуаль-
ность и своевременность прове-
дения мероприятия, направлен-
ного на поддержание интереса
молодежи к истории и литерату-
ре родного края, воспитание пат-
риотизма и гражданственности.

На следующий год обще-
ственная организация во взаи-
модействии с Управлением об-
щественной безопасности адми-
нистрации города планируют
реализовать совместный проект
"К живым огням родного очага",

#ÂÑÒÐÅ×ÈÏÎÑÐÅÄÀÌ

жета целого города. Благодарю
за ответственность, компетенцию
и грамотный подход к решению
поставленных задач. Желаю всем
финансистам успехов и благопо-
лучия!" - сказал в приветствии
Игорь Алчинов.

Также Игорь Геннадьевич по-
здравил коллектив Департамен-
та финансов с высоким резуль-
татом, достигнутым в региональ-
ном конкурсе проектов по предо-
ставлению бюджета для граждан
в 2023 году.

направленный на гармонизацию
межнациональных отношений.
Также будут проведены различ-
ные конкурсы, фестивали, твор-
ческие мероприятия, мастер-
классы.

- Духовно-нравственное вос-
питание детей, сохранение исто-
рии и культуры региона, в кото-
ром мы проживаем, - многогран-
ная задача. Важно, что к ее реа-
лизации подключаются в том
числе и общественные социаль-
но ориентированные организа-
ции. Радует, что представители
коренного населения в Мегионе
не ограничивают свою деятель-
ность узкими рамками, а проеци-
руют ее на городской и регио-
нальный уровни, работают с деть-
ми как в школах, так и детских са-
дах, в игровой форме с юных лет
прививают детям патриотизм,
дружбу с носителями разных
культур, конфессий, которые про-
живают в Югре, - прокомменти-
ровал Игорь Алчинов по итогам
встречи.

Встреча проходила в Цент-
ральной библиотеке города. Ру-
ководитель учреждения Татьяна
Котлярова не только приняла уча-
стие в общении и рассказала о
совместных проектах с городским
отделением общественной орга-
низации "Спасение Югры", но и
провела небольшую экскурсию,
познакомила с новыми направле-
ниями работы библиотечной си-
стемы.

В АДМИНИСТРАЦИИ Мегиона
состоялось заседание рабочей
группы по обеспечению социаль-
ного сопровождения семей меги-
онцев, мобилизованных на службу
в зоне специальной военной опе-
рации.

Члены межведомственной ко-
миссии обсудили вопросы бытово-
го и юридического характера, с ко-
торыми обратились родственники
военнослужащих мегионцев. На
контроле рабочей группы остают-
ся ранее принятые решения, даль-
нейшая работа также скоордини-
рована.

Сотрудники администрации го-
рода, Управления социальной за-
щиты населения, Управления ка-
питального строительства и других
ведомств ведут работу с семьями
мобилизованных на постоянной
основе. Однако волонтеры и не-
равнодушные жители города также
вносят огромный вклад в поддерж-
ку наших солдат, всеми силами под-
держивают ребят.

Сергей Сапичев, руководитель
пункта сбора гуманитарной помо-
щи в Мегионе, рассказал, что в Вы-
соком под руководством жены и
матери мобилизованных земляков
налажена работа по изготовлению

Для военнослужащих
маскировочных сетей. Примеров,
когда неравнодушные мегионцы ис-
пользуют свои навыки и возможнос-
ти на благо защитников, много. Та-
лантливые женщины из швейного
цеха "Шьём для наших. Мегион" со-
здают необходимые солдатам вещи
своими руками, волонтеры органи-
зуют сбор и отправку гуманитарно-
го груза, создают окопные свечи и
многое другое.

Если вы готовы присоединиться и
поддержать мегионских военнослу-
жащих, обращайтесь в пункты сбо-
ра гуманитарной помощи, которые
расположены:

в Мегионе - ул. Строителей,
11/4;

в Высоком - в ДК "Сибирь".
Время работы: с 9.00 до 20.00.
На все вопросы, касающиеся де-

ятельности гуманитарного склада,
добровольцы готовы ответить по те-
лефону: +7 952 694 84 85.

Напомним также, что на возника-
ющие у членов семей военнослужа-
щих вопросы готовы ответить специ-
алисты рабочей группы по обеспе-
чению социального сопровождения
по телефону 9-63-39 или Управле-
ния социальной защиты населения
по городу Мегиону - 4-31-17, в рабо-
чие часы.

ÐÀÁÎ×Àß ÃÐÓÏÏÀ
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Оправдывать доверие
жителей

Народная программа "Единой России" - Карта развития
Югры - вектор в работе всех ветвей и органов власти. Коман-
да Югры, взяв на себя обязательства, выполняет их.

В материале - некоторые итоги работы за прошлую неделю.

В Мегионе завершается капитальный ремонт магистраль-
ных тепловых сетей по улице Кузьмина. Работы на участке про-
тяженностью 550 метров ведутся одновременно с запуском городс-
кой теплоснабжающей системы.

В Федоровском Сургутского района уже на 95 % реконст-
руировали станцию водоочистки. После завершения работ каче-
ственную питьевую воду получат 19 тысяч человек. Напомним, мо-
дернизация сферы ЖКХ - одно из приоритетных направлений ра-
боты Команды Югры.

В Сургуте к 1 ноября завершат второй этап капремонта
дороги на улице Привокзальной. Она станет в два раза шире.
Кроме обновления дорожного покрытия, на участке обустроят тро-
туары, пешеходную и зеленые зоны.

В Лемпино Нефтеюганского района открыли молодёжную
кросс-площадку "ЧУМовое пространство". В новом пространстве
будет собираться молодёжь посёлка, которой интересна блогерс-
кая сфера, журналистика и прикладное творчество.

В Советской районной больнице реконструировали отде-
ления кардиологии и урологии. Выполнен ещё один наказ жите-
лей из программы "Единой России" - Карты развития Югры. Отде-
ления с современным, высокотехнологичным диагностическим обо-
рудованием рассчитаны на 30 мест круглосуточного стационара по
15 коек в каждом.

В селе Леуши Кондинского района ремонтируют основ-
ную транспортную артерию. Готовность - уже 90 процентов.
Трасса имеет особую важность для жителей села, так как проходит
через всё поселение.

В Лангепасе завершили первый этап реконструкции цент-
ральной площади. Ко второму - приступят в следующем году.
В этом году на площади заменили сценический комплекс, установи-
ли современные скамейки и урны. В следующем году преобразят не
только площадь, но и участок улицы Ленина от пересечения с улицей
Солнечной до пересечения с улицей Дружбы народов. Здесь плани-
руется создать пространство, разделённое на несколько тематичес-
ких зон с местами для развлечений и отдыха.

ÄÀÉÄÆÅÑÒ

"ÄÂÈÆÅÍÈß ÏÅÐÂÛÕ"

ÎÁÐÀÇÎÂÀÍÈÅ

"Орлята России"

"Медиашкола" для ребят
УНИКАЛЬНАЯ возможность

побывать в редакции Информа-
ционного агентства "Мегионские
новости" и познакомиться с ра-
ботой корреспондентов, а также
заглянуть в закулисье телестудии
"Мегион 24" смогли участники
муниципального отделения "Дви-
жение первых" в рамках проекта
"Медиашкола".

- Мы пригласили детей из
разных учебных заведений -
школ, колледжа. В рамках проек-
та организовали экскурсии, обу-
чающие мастер-классы, лекции
от специалистов медиасферы, -
рассказала Екатерина Разгуляе-
ва, специалист местного отделе-
ния "Движения первых".

Сотрудники редакции позна-
комили участников "Медиашко-
лы" с историей агентства, его ос-
новной деятельностью и органи-
зацией процесса выпуска ново-
стей. Во время экскурсии ребя-
там показали первый выпуск го-
родской газеты, который вышел
2 марта 1992 года, предоставили
возможность побывать в студии
звукозаписи, начитать текст, уз-
нать тонкости съемки и монтажа
видеосюжетов.

- В нашей школе есть совет
активной молодёжи, с которым
мы придумываем разные рубри-
ки для наших новостей. Стара-

емся доносить информацию до
ребят оперативно, интересно.
Поэтому знания, которые мы по-
лучаем в рамках "Медиашколы",
пригодятся в работе нашей сту-
дии, - рассказала участница про-
екта Кристина Ким.

Во второй день "Медиашко-
лы" подростки посетили Управ-
ление общественных связей ад-
министрации города, где позна-
комились с руководителем и спе-
циалистами управления. Школь-
никам показали студию, откуда
ведутся прямые эфиры и где за-
писываются программы, расска-
зали о работе системы монито-
ринга ЦУР "Инцидент Менедж-

мент" и системы "Госпаблики".
Ребята смогли задать вопросы,
которые их интересовали: как
подготовиться к прямому эфи-
ру, вести соцсети, оформить
пост, написать интересную ста-
тью и другие.

"Медиашкола" продлилась
для участников три дня, в тече-
ние которых они набирались
опыта в направлениях: журнали-
стика, дизайн, фотография, ви-
деообработка и монтаж. По ито-
гам каждый из них на основе по-
лученных знаний подготовит
проект, трое лучших отправятся
на региональный этап в окруж-
ную столицу.

В ТОРЖЕСТВЕННОЙ обстановке старшеклассники-участники
"Движения Первых" пристегнули значки школьникам младших клас-
сов, которые год назад вступили во Всероссийское движение и до-
стигли официального звания "Орлёнок России".

Теперь юные мегионцы, обучающиеся в МАОУ "СОШ № 1" и
МАОУ№ 5 "Гимназия", стали частью единой команды "Орлят" и бу-
дут участвовать в коллективных федеральных проектах под руковод-
ством классных руководителей и "Навигаторов детства".

Почетными гостями события, давшего официальный старт дви-
жению "Орлята России" в Мегионе, стали исполняющий обязанно-
сти главы города Игорь Алчинов, исполняющий обязанности заме-
стителя главы города по социальной политике Татьяна Метринская,
лидер муниципального отделения "Движения Первых" Раиса Поле-
таева и муниципальный координатор советников директора по вос-
питанию Елена Скловская.

Напомним, программа разработана в рамках реализации феде-
рального проекта "Патриотическое воспитание граждан Российс-
кой Федерации" национального проекта "Образование" с целью
удовлетворения потребностей младших школьников в социальной
активности и направлена на развитие и поддержку интереса к учеб-
ным и внеурочным видам деятельности, формирование социально
значимых качеств обучающихся.

#ÌÅÃÈÎÍÃÎÐÎÄÏÅÐÂÛÕ

Новый арт-объект

ЦЕНТРАЛЬНУЮ  площадь
Мегиона украсила новая архи-
тектурная композиция. Инстал-
ляция состоит из металлокон-
струкций, покрытых порошко-
вой краской, в виде фигур 5
оленей.

Решение о приобретении
арт-объекта принял депутат ок-
ружной Думы Халид Боюкага оглы
Таги-Заде. Средства были выде-

лены из его депутатского фонда
- около 1,2 млн рублей. Админи-
страция города в лице МКУ "Уп-
равление капитального строи-
тельства и ЖКК" заключила кон-
тракт с компанией-изготовите-
лем на приобретение и монтаж
конструкции на территории му-
ниципалитета.

- Мы знаем, что в Мегионе
недостаточно малых архитектур-

ных форм. Этот вопрос не раз
обсуждался и с Олегом Алек-
сандровичем Дейнека, и позже
с Игорем Геннадьевичем Алчи-
новым. Выбор пал именно на
подобную скульптуру по двум
причинам. Во-первых, олень -
символ нашей сибирской при-
роды. Во-вторых, сама компо-
зиция скульптуры - олень, оле-
ниха и трое оленят - на мой
взгляд, является утверждени-
ем традиционных семейных
ценностей, символом семьи и
единения. И подобная скульп-
тура, я считаю, станет достой-
ным украшением нашего горо-
да. Хочу поблагодарить Управ-
ление капитального строитель-
ства администрации Мегиона
за помощь, оказанную в реали-
зации нашей идеи, - расска-
зал депутат Думы Югры Халид
Таги-Заде.

Сейчас важно сохранить но-
вую композицию в первона-
чальном варианте, бережно от-
носиться к фигурам.

ИА "Мегионские новости"
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В 18 ЛЕТ уехал доброволь-
цем в Донбасс, служил у перво-
го главы ДНР Александра За-
харченко. Вернулся домой, от-
крыл ООО, занимался транс-
портной безопасностью аэро-
портов, мостов, аэровокзалов.
Завел семью, родился сын. А с
началом спецоперации вернул-
ся в Донбасс. Почему - расска-
зал Эдуарду Басурину в новом
выпуске спецпроекта "Разговор
на передовой".

Родители у Михаила рабо-
тают в силовых структурах. Пар-
ня воспитывали патриотом. О
том, что творится на Украине,
он наблюдал с самого майда-
на. Потом, в 2014-м, были со-
жженный Дом профсоюзов в
Одессе и бойня в Мариуполе,
когда в День Победы боевики
неонацистских добровольчес-
ких батальонов "Азов" (запре-
щенная в России террористи-
ческая организация) и "Днепр-
1" давили и расстреливали
мирных людей, автомобили,
кареты скорой помощи, погубив
48 человек. Все это настолько
врезалось в сердце почти еще
ребенка, что по достижении во-
семнадцати лет Миша сообщил
родным о желании поехать в
ДНР добровольцем.

- Отслеживал все, что про-
исходило на Украине, видел всю
эту несправедливость, и как
будто тумблер перещёлкнуло в
голове. Желание было внезап-

В СОСТАВ делегации от ав-
тономного округа вошли 15 че-
ловек, в том числе заместители
губернатора Всеволод Кольцов
и Елена Шумакова, директор
Департамента социального
развития Югры Тереза Понома-
рева, директор Департамента
молодежной политики, граж-
данских инициатив и внешних
связей Яков Самохвалов, ис-
полняющая обязанности ди-
ректора Департамента физи-
ческой культуры и спорта Со-
фья Конух.

Как сообщает официальный
сайт Правительства Югры, Те-
реза Пономарева в ходе дис-
куссии "Пять шагов к привыч-
ной жизни: поддержка участни-
ков специальной военной опе-
рации" рассказала об экосис-
теме сопровождения участников
СВО, членов их семей в нашем
регионе.

Отметим, что в автономном
округе внедрены такие практи-
ки, как социальный паспорт мо-
билизованного, техника "Круг
поддержки", модель межве-

домственного сопровождения
участников специальной военной
операции и их семей. Кроме того,
открыты и работают территори-
альные подразделения регио-
нального филиала Государствен-
ного фонда поддержки участни-
ков специальной военной опера-

ным - ехать и помогать. Родите-
ли поняли мое стремление, не
препятствовали мне. Они меня
сами таким воспитали, поэтому
вопросов не было. Понимали, что
сюда надо было ехать, вставать
на защиту жителей Донбасса.

"Север" говорит, что главное
на передовой, что ведет вперед,
- это дух патриотизма.

- Забытое слово "дух", а что
ты имеешь в виду, когда его про-
износишь?

- Дух - это то, что передали
предки, память о прошлом, это
наша земля, это Родина, за кото-
рую надо стоять. И не зависит
этот дух от национальности, - от-
вечает "Север".

Он оказался на войне в 18. Ко-
нечно, было страшно. Но недолго.

- Со временем это стерлось.
Сначала - конечно, когда ходили
в серую зону "кошмарить" про-
тивника, в разведку. А потом, хотя
каждый штурм как новый, но на-
учились понимать, что происхо-
дит на поле боя. Когда - в тебя
стреляют, когда - не в тебя. Это-
му быстро учишься, - рассказы-
вает солдат, награжденный уже
двумя боевыми наградами, одна
из которых - главная солдатская
медаль "За отвагу".

Об обстоятельствах подвига
Михаил умалчивает, лишь корот-
ко сказал: "За штурм". Он вообще
парень скромный, даже отказал-
ся на камеру привет передавать
родным и близким - мол, и так
каждый день с ними на связи.

Семья у Михаила большая:
родители, старший брат, двою-
родных братьев и сестер 16 че-

ÏÎÄÄÅÐÆÊÀ ÑÂÎ

Михаилу с позывным "Север" всего 26 лет. Он из Ханты-Мансийска. Парень совсем еще молод,

но в жизни увидел и испытал многое.

Югра делится опытом по сопровождению участников СВО на V Форуме социальных инноваций регионов,

который проходил с 5 по 8 сентября в Москве.

О нашей поддержке узнает вся Россия

ции "Защитники Отечества". В
дополнение к федеральным ре-
шениям в нашем регионе утвер-
жден Единый перечень прав,
льгот, социальных гарантий и
компенсаций гражданам, прини-
мающим участие в специальной
военной операции, а также чле-

нам их семей, включающий виды
государственной поддержки фи-
нансового и нематериального ха-
рактера по восьми направлени-
ям жизнедеятельности семьи.

На V Форуме социальных ин-
новаций регионов также высту-
пил заместитель директора ок-
ружного Департамента здравоох-
ранения Максим Малхасьян. В
рамках стратегической сессии
"Цифровая транс-
формация соци-
альной сферы: сер-
висы и коммуника-
ции" он представил
опыт использования
информационных
систем экспертной
поддержки врачей
медико-генетичес-
кой консультации в
Югре.

Всего за четыре
дня было проведено 50 меропри-
ятий, участие в которых приняли
более 300 экспертов. Деловая
программа форума посвящена
темам медицины, карьеры, се-
мьи, долголетия, психологичес-
кого благополучия, высоких тех-
нологий и социальной поддерж-
ки. В программе мероприятия,
кроме сессий для профессио-

нального сообщества и парла-
ментариев, - лекции, дискуссии
для обычных слушателей с учас-
тием ученых, врачей, журналис-
тов, психологов, писателей и бло-
геров.

- Это отличная возможность
для регионов России не только
обменяться опытом, но и презен-
товать собственные уникальные
проекты, направленные на сохра-

нение здорового
общества, цифро-
вую трансформа-
цию социальной
сферы, создание
современной моде-
ли рынка труда и
новых стандартов
подготовки кадров, -
отмечает замести-
тель председателя
Совета Федерации
Галина Карелова.

Форум социальных иннова-
ций регионов проводится с 2015
года. Организатором выступает
Совет Федерации. Мероприятие
зарекомендовало себя как круп-
нейшая дискуссионная площад-
ка для обсуждения актуальных
проблем, презентации иннова-
ционных технологий и лучших
региональных практик.

Позывной "Север": Научу сына добру
и справедливости

ВикторияВикторияВикторияВикторияВиктория

ШКЛЯРШКЛЯРШКЛЯРШКЛЯРШКЛЯР

ловек, племянников и племянниц
- три десятка, супруга, четырех-
летний сын, который всем рас-
сказывает, что его папа - герой,
и уже умеет разбирать автомат
Калашникова.

- Чему будешь учить сына,
Миш?

- Охоте и рыбалке, нашим
сибирским делам, - улыбается
боец. - Это главное в наших раз-
говорах. Он у меня уже и следы
знает, и кто из зверей и птиц как
кричит, кого можно стрелять, кого
нельзя, увлечен этим.

- А по жизни - чему?

- Добру и справедливости,
наверное. Тому, чему нас учили в
детстве.

А еще - не оставаться в сто-
роне, если Родине требуется по-
мощь. Михаил говорит, что тех,
кто сегодня бегает от мобилиза-
ции, солдаты на передовой про-
сто презирают, не понимая, как
можно так наплевательски отно-
ситься к своей стране.

- Эти люди проявили мало-
душие, отказались от страны, от
Родины. Это просто бестолковые
люди, - убежден он.

С 2015 года, считает Михаил,

война очень изменилась: и дело
не в том, что фронт теперь насы-
щен западным вооружением. Оно
все равно хуже, чем наше, - тя-
желее в обслуживании и просто
тяжелее. И сам противник стал
другим.

- Убежденности, идейности у
них мало. Всех самых убежденных
мы повыбивали. Те, кто сейчас
против нас, боятся прямых стрел-
ковых боев, отходят, пытаются нас
накрыть артиллерией - артилле-
ристы у них, кстати, хорошо стре-
ляют, - рассказывает "Север".

Вообще, на участке фронта,
где служит Михаил, сейчас в ос-
новном спокойно - позиционные
артдуэли, периодически против-
ник пытается вскрыть стрелковые
позиции, но вперед не идет. Дви-
гаются - потихоньку, понемногу -
вперед только наши. Есть время
подумать о будущем.

- Так, ну с работой у тебя, на-
сколько понял, все в порядке. А
семью расширять не планируешь?

- Конечно, планирую. Думаю,
надо не менее троих детей.

- Хорошие планы, всем на за-
метку. Большая семья - залог
благополучия всей нашей боль-
шой страны, - оценил стремле-
ние Михаила Эдуард Басурин.

…Говорили долго. О том, чем
различаются слова "мать" и
"мама", о воспитании уважения к
родителям, о том, как восприни-
мают службу мобилизованные, о
смешных случаях на передовой.
Все это можно увидеть в очеред-
ном выпуске "Разговора на пере-
довой" в телеграм-канале "Юг-
раСолдату".

Об обстоятельствах подвига Михаил умалчивает, лишь

коротко сказал: "За штурм".

В Югре работают подразделения Фонда

“Защитники Отечества”.

ИринаИринаИринаИринаИрина

ПУРТОВАПУРТОВАПУРТОВАПУРТОВАПУРТОВА

300
экспертов

приняли участие
в 50 мероприятиях

форума
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Он до сих пор никому не говорит об об-
стоятельствах своего подвига, предпочи-
тая рассказывать о боевых свершениях
своих "братишек" - именно так в подраз-
делении называют друг друга бойцы. По-
зывной командира - "Батя", что тоже о мно-
гом говорит. В батальоне нет требований к
строжайшей воинской субординации - по
словам Аксенова, это, скорее, семья, в ко-
торой каждый знает свою роль, свои за-
дачи и понимает общую ответственность
за судьбу каждого из близких.

БОЕВАЯ СЕМЬЯ
А они действительно - близкие люди.

Практически все были призваны в конце
сентября 2022 года в рамках частичной
мобилизации, в том числе и 47-летний
Дмитрий Аксенов - старший офицер, ве-
теран войск специального назначения, об-
ладатель крапового берета. У него за спи-
ной был боевой опыт на Кавказе, где
командовал группой специального назна-
чения в ходе второй Чеченской войны. Пос-
ле службы он продолжал активно поддер-
живать себя в форме, участвовал в патри-
отическом воспитании молодого поколе-
ния, руководил общественной организаци-
ей "Спецназовское братство Югры".

Осенью 2022 года ни одной мысли о том,
чтобы как-то уйти от призыва, у него не
было. Сказал всем, что надо сделать ра-
боту, выполнить поставленные задачи и
вернуться домой с победой. После при-
бытия в учебные части югорчане, как го-
ворит Аксенов, начали самоорганизовы-
ваться. В октябре потихоньку родился кос-
тяк будущего батальона "Югра", в который
вошли в основном мобилизованные из
Ханты-Мансийска и Ханты-Мансийского
района, Нефтеюганска, Лангепаса, Пыть-
Яха и нескольких других муниципалитетов.

НАШЛИСЬ, ПРИТЕРЛИСЬ, СЛУЖИМ!
Боевая единица стала именным подраз-

делением региона, и приказом министра
обороны Дмитрий Аксенов был назначен

командиром нового батальона "Югра", ко-
торый со второго января выполняет бое-
вые задачи на переднем крае в зоне спе-
циальной военной операции.

- Я служил в спецназе, сегодня наш ба-
тальон - это пехота. Тем не менее, мы вво-
дим здесь некоторые законы спецназа, ко-
торые, как считаю, очень необходимы в
любом подразделении. Воспитываем во-
инское братство, активно занимаемся
спортом, боремся с вредными привычка-
ми, - все для того, чтобы служба, и без
того тяжелая, не усугублялась неважным
физическим или моральным состоянием,
- говорит Аксенов.

Методы подполковника спецназа виде-
ли не только другие подразделения, но и

обычные жители Екатеринбурга. Если дру-
гие батальоны на полигоны учебных час-
тей ездили на автобусах, то "Югра" в пол-
ной боевой выкладке шла на стрельбы
строем. 10 километров - по городу. И
столько же обратно. А проштрафившиеся
бойцы наказываются тоже нестандартно:
пожалуйте на спарринг с комбатом. Бок-
серские перчатки на руки, и вперед - бить-
ся по спортивным правилам, кто кого.

- Это воспитывает физическую подго-
товку и отбивает желание не выполнять
приказы или выпивать втихаря. Мы и се-
годня, набирая бойцов в батальон, не при-
ветствуем тех, кто имеет вредные привыч-
ки. Могут, конечно, и скрыть, но мы потом
все равно узнаем, - говорит Аксенов.

ÏÀÏÀÏÀÏÀÏÀÒÐÈÎÒÒÐÈÎÒÒÐÈÎÒÒÐÈÎÒÒÐÈÎÒ

ÏËÅ×ÎÌ Ê ÏËÅ×Ó

Задача командира - сберечь бойцов.
А для этого, по словам Аксенова, надо не
только грамотно командовать, но и вос-
питывать личный состав, моральная и
физическая подготовка - главные слага-
емые успеха:

- Даже когда меня нет рядом, бойцы
действуют по введенным правилам. Это,
на мой взгляд, показатель того, что зако-
ны, введенные в подразделении, действу-
ют. Так что всем тем, кто придет к нам,
рекомендую: занимайтесь спортом, бро-
сайте пить и курить и возвращайтесь
домой сильными, красивыми, с награда-
ми и с победой!

НА ПЕРЕДНЕМ КРАЕ
Батальон "Югра" - это не только штур-

мовики-пехотинцы. Это взводы обеспе-
чения и огневой поддержки, это взвод
связи, эвакуационная команда.

- О медицинском взводе, или эвакуа-
ционной команде, - особо. Считаю это
наше подразделение одним из лучших по-
добных на нашем направлении. Главное,
чего стараемся придерживаться, - скоро-
сти эвакуации раненых с поля боя. От того,
насколько быстро мы доставим бойцов в
госпиталь, зависит скорость оказания им
профессиональной помощи и очень часто
жизнь ребят. Поэтому нашим солдатам,
которые оттачивают навыки эвакуации, -
спасибо. Спасибо огромное также одному
из депутатов Думы Югры за закупленные
для батальона четыре квадроцикла, с по-
мощью которых мы эвакуируем раненых.
Они очень надежные, быстрые - ребята
буквально подлетают на них на передний
край, забирают бойца и летят обратно, -
рассказывает Аксенов.

Подполковник говорит, что помощь от
региона - огромная. Техника, снаряжение,
средства радиоэлектронной борьбы, ан-
тидроновые ружья, радиостанции, аптеч-
ки, тепловизоры и многое другое идет из
Югры в батальон.

- Каждого, кто помогает, знаю, каждого
- обниму, как вернемся, - говорит комбат.

Но сначала надо победить. Батальон
стоит на очень тяжелом направлении.
Фронт там стабилизирован, создана глу-
боко эшелонированная оборона, баталь-
он понемногу, по сотне метров, но идет
вперед, забирая опорники противника.

- Бывает, что стоим неделями, потом
начинаем двигаться. Любое наступление
- это всегда больше потерь, чем оборона.
Или ты находишься в окопе, защищен, или
ползешь по открытой местности вперед.
Но награды наши парни получают не толь-
ко за штурмы, но и за оборону. Это самое
тяжелое - неделями быть в опорном пун-
кте, который ВСУ разбирают артиллери-
ей или минометами. Обороняться и вы-
полнять приказ, а приказ такой - опорник
не оставлять! - Аксенов говорит, что уча-
сток фронта тяжелый, и потери в баталь-
оне есть...

Важно, по словам Аксенова, работать
над тем, чтобы на подмогу приходило по-
полнение. Скоро год, как в армии нахо-
дятся мобилизованные из Югры, и во-
семь месяцев, как они на передовой.

- Но мотивацию мы в любом случае не
теряем, понимаем, что надо воевать до
победы. Ждем пополнения - возможно,
тех, кто сейчас заключает контракт с Мин-
обороны. Война сейчас сложная - про-
тивник у нас высокопрофессиональный,
да еще помощью обеспечен со всего
НАТО. Но наш русский дух никому не сло-
мить, поэтому победа будет за нами! -
уверен Аксенов.

Именной батальон Ханты-Мансийско-
го автономного округа продолжает выпол-
нять боевые задачи. Кавалер ордена Му-
жества Дмитрий Аксенов, прожаренный
донбасским солнцем до костей, - суров и
одновременно оптимистичен. И мы зна-
ем: "Батя" сбережет бойцов, своих бра-
тишек, и добудет победу.

Вся Российская армия сегодня дер-
жится на таких Батях и таких братишках.

Сегодня наш рассказ - о командире батальона "Югра" Дмитрии Аксенове. Подполковник Аксенов
указом Президента России от 23 мая 2023 года был награжден орденом Мужества за мужество

и героизм при выполнении боевых задач в ходе специальной военной операции.

Кавалер ордена Мужества Дмитрий Аксенов, прожаренный донбасским

солнцем до костей, - суров и одновременно оптимистичен.

ВикторияВикторияВикторияВикторияВиктория
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Батальон "Югра":
в пехоте - по законам спецназа
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ÏÐßÌÎÉ ÝÔÈÐ

О вакцинации, “узких” специалистах и работе
медучреждений

ÏÐÎÔÈËÀÊÒÈÊÀ

Тревожный сигнал

ров

НОВООБРАЗОВАНИЯ на коже � это
не только внешне неприятная история,
но и тревожный сигнал о том, что с орга�
низмом что�то не так.

Об этом мы говорим с Зульфией
Гафуровной Япаровой, врачом�дерма�
товенерологом Мегионской городской
больницы.

Да, согласна, что новообразования
на коже � вещь не только неприятная,
но и опасная. Как правило, вызваны они
попаданием в организм вируса папил�
ломы.

У детей такие новообразования
чаще всего бывают в виде бородавок.
Давайте разберёмся, что это такое и
как с ними бороться.

Прежде всего следует знать, что
бородавки � это вирусное заболевание.
Дети могут заразиться, играя с инфи�
цированными животными, игрушками
и т.д. Через повреждения, порезы и
ранки вирус проникает в кожу ребёнка
и в виде бородавки появляется на коже
неприятным бугорком. Лечить боро�
давки можно различными средствами.
Но, чтобы не ошибиться в выборе
средств, следует обратиться к врачу. А
чтобы повысить сопротивляемость
организма ребенка к подобным виру�
сам, следует укреплять его иммунитет
знакомыми нам мерами: свежий воз�
дух, прогулки, правильное питание, ви�
тамины, а также нужно с раннего дет�
ства приучить малыша соблюдать меры
личной гигиены: чаще мыть руки, осо�
бенно перед едой.

У взрослых вирус проявляет себя
папилломами. Эти новообразования
подразделяются на доброкачествен�
ные, предраковые и злокачественные.

К доброкачественным образовани�
ям относятся: папилломы, липомы, дер�
матофибромы, себорейные кератомы.
Невусы (родинки) можно отнести к по�
граничным образованиям, доброкаче�
ственность или злокачественность ко�
торых определяет врач�дерматовене�
ролог на приеме.

Злокачественные и предраковые
состояния: меланома, базалиома, плос�
коклеточный рак, актинический кератоз
и т.д.

Особое внимание следует уделить
невусам, которые появляются на ладо�
нях и подошвах, а также при появлении
следующих признаков/симптомов:

� быстрое увеличение в размерах;
� ассиметричность;
� неоднородная пигментация;
� покраснение вокруг образования;
� частая травматизация;
� появление зуда, жжение в облас�

ти образования.
Диагностика образований происхо�

дит в кабинете у врача�дерматовене�
ролога с использованием дерматоско�
па.

Дерматоскопия � неинвазивный
метод исследования, при котором врач
изучает родинки и пятна с помощью
специального прибора (дерматоскопа)
под многократным увеличением.

Чтобы избежать подобных новооб�
разований, следует соблюдать меры
профилактики:

1. Самодиагностика: регулярно ос�
матривайте кожу перед зеркалом. При
появлении новообразований записы�
вайтесь к врачу для обследования.

2. Закрывайтесь от солнца. Летом
старайтесь использовать солнцеза�
щитные средства.

3. Регулярно проходите профилак�
тические обследования, особенно если
у вас повышен риск перехода доброка�
чественных образований в злокаче�
ственные.

Пресс�центр БУ "Мегионская
городская больница"

� Расскажите о ситуации с простуд�
ными заболеваниями на сегодняшний
день, в том числе гриппом, вирусом.
Как мы знаем, осень � это начало се�
зонных простуд…

� Как и в любой год, сезон начинается
с роста вирусных заболеваний. В Мегионе
он тоже есть, но небольшой. Грипп и ковид
� на минимальных цифрах. Увеличение в
любом случае будет, но мы к этому готовы.

Звонок в студию.
� Рядом с больничным комплексом

есть лавочка и урна, куда выходят боль�
ные встретиться со своими близкими
и покурить. После этого на земле ос�
таются окурки и мусор. Проведите бе�
седу с пациентами!

� Я поняла суть вопроса, что отпускают
пациентов из стационара курить на улицу,
и там они не соблюдают чистоту. Конечно,
выходить на улицу нельзя, так как наруша�
ется режим стационара. Я думаю, что Иван
Петрович проведёт беседу с пациентами.

� Ведется ли статистика по заболе�
ваемости за прошлый год в этот же пе�
риод, и есть ли отличия с нынешней
ситуацией?

� Такая статистика есть, и она отлича�
ется. К сентябрю было довольно много
обращений с гриппом и ковидом, сейчас
таких цифр нет. Статистика по заболева�
нию ОРВИ же сильно не отличается, так
как это постоянное явление осенью. Мы
ожидаем, что может пойти рост заболева�
ния птичьим гриппом.

� Какова ситуация с вакцинацией в
дошкольных и образовательных учреж�
дениях?

� Согласно Национальному календарю
профилактических прививок, вакцинации
подлежат и дети, и взрослые. На сентябрь
уже график вакцинации расписан.

� Нужно ли родителям подавать
письменное согласие на прививку ре�
бёнка?

� Участковые медсестры, работая с
организациями и учреждениями, разда�
ют родителям бланки заявлений, где каж�
дый заполняет форму согласия либо отка�
за от прививки. Со взрослыми гораздо
проще: мы приезжаем и проводим вакци�
нацию тех, кто желает привиться.

� Вы сказали, что выезжаете на
предприятия и учреждения, где прово�
дите вакцинацию по коллективным за�
явкам?

� Согласно предписанию главного са�
нитарного врача, все трудовые коллекти�
вы предприятий и организаций должны
быть провакцинированы от гриппа. В по�
ликлинику направляются списки сотрудни�
ков, и, согласно им, мы работаем.

Очередной темой программы "Прямой эфир" стали вопросы здравоохране�
ния. Гость нашей студии � исполняющий обязанности заместителя руководите�
ля по поликлинической работе "Мегионской городской больницы" Светлана
Ивановна Львова.

� Какие вакцины используете?
� Ставим прививки от гриппа (от кови�

да пока нет), есть также от кори и пневмо�
23, АДСМ, от гепатита.

� В случае, если ребёнок не посе�
щает образовательные организации,
но хочет привиться, куда обращаться?

� В этом случае родитель приходит с
ребёнком в детскую поликлинику к педи�
атру, который направит на вакцинацию.
Взрослые могут сделать также. Все виды
вакцинации бесплатны.

� Сейчас ведётся строительство
морфологического корпуса. На каком
этапе этот процесс?

� На данный момент помещение практи�
чески готово. Единственное, что осталось, �
завершить работы по инженерным коммуни�
кациям, то есть тепло� и водоснабжение. Там
будет находиться морг, начнут работать суд�
медэксперты и небольшая хозчасть.

� В больничном корпусе недавно
проходили ремонтные работы. Что
сделано, что изменилось?

� У нас проходил ремонт помещения ре�
гистратуры, он сделан полностью, и мы уже
работаем. Был проведён ремонт гардеро�
ба, там появились удобные сидячие места.
Провели работы на втором этаже в холле,
есть сидячие места и телевизор с видеосю�
жетами на медицинскую тематику. Сейчас
на третьем этаже ведётся ремонт кабинета

медпрофилактики. То есть диспансериза�
ция, которая была на первом этаже, пере�
едет, всё будет чисто и обновлено.

� Какие изменения произошли, пос�
ле того как корпус из многоквартирно�
го дома переехал в больницу?

� Намного удобней стала транспорти�
ровка пациентов. То есть нам приходилось
из терапии и неврологии, если вдруг воз�
никнет необходимость в реанимации, пе�
ревозить пациента. Сейчас всё находится
в одном здании.

� Когда обсуждался этот вопрос,
многие жители переживали, что будет
нехватка мест для пациентов…

� Койко�мест достаточно. Все, кто нуж�
дается в госпитализации, будут обеспе�
чены всем необходимым.

� В завершение нашего разговора
расскажите о ближайших планах?

� У нас сейчас приём больных будут
вести ревматолог, аллерголог и иммуно�
лог. Проходит аккредитацию врач�гастро�
энтеролог. Ведутся переговоры с кардио�
логом, которого нам не хватает. Принима�
ются новые врачи по целевому обучению,
приходят три новых терапевта. Вопросы
кадрового дефицита постепенно решают�
ся. Раньше, когда не было таких "узких"
специалистов, работали терапевты или
отправляли пациентов на консультацию к
врачам в другие города.

О поступлении вакцины против гриппа
НИ ДЛЯ КОГО не секрет, что осень � пора

простудных заболеваний. Поэтому перед на�
чалом эпидемиологического сезона во избе�
жание осложнений приглашаем жителей горо�
да на вакцинацию от гриппа.

Так как именно вакцинация является самой
надежной и эффективной защитой, вы сможе�
те либо вообще оградить себя от заболевания,
либо избежать осложнений в случае болезни,

в зависимости от уровня вашего иммунитета.
Сообщаем, что в БУ "Мегионская городская

больница" поступила вакцина "Совигрипп" для
взрослых  и "Ультрикс Квадри" для детей.

Вакцина "Совигрипп" отечественного про�
изводства и не содержит никаких дополни�
тельных добавок, а также не имеет побочных
эффектов. Она абсолютно безопасна для
взрослого населения.

Вакцина "Ультрикс Квадри" � это первая
российская вакцина, которая содержит антиге�
ны четырех, а не трех штаммов гриппа, и пред�
назначена для детей и беременных женщин.

В первую очередь прививаются следую�
щие категории населения: беременные, сту�
денты, призывники, медицинские работники,
работники сферы образования, коммунальных
служб, транспорта, сотрудники правоохрани�
тельных органов, социальные работники и го�
сударственные служащие, работники админи�
страции и муниципальных служб.

Ждем вас! Защитите себя и своих близких!
График работы прививочных кабинетов:
г. Мегион:
поликлиника для взрослых: каб. № 202,
пн�пт � с 8:00 до 17:00, перерыв с 12:00 до

13:00.
Тел.:  3�32�44, 3�71�21.
Детская поликлиника: каб. № 205,
пн�пт � 10:00�19:00, обед с 12:00�13:00.
Тел.:  3�18�09.
ПГТ. Высокий:
поликлиника для взрослых: каб. № 16,
пн�пт � с 8:00 до 16:00, перерыв с 12:00 до

13:00. Тел.: 5�53�40.
Детская поликлиника: каб. № 23,
вт, пт � с 9:00 до 12:00.
Тел.:  5�65�35.

Пресс�центр БУ "Мегионская
городская больница"

ÌÅÄÈÖÈÍÀ
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Награды волонтёрам

ÄÎÁÐÎÂÎËÅÖ

О работе полиции

ÎÏÐÎÑ

ÎÔÈÖÈÀËÜÍÎ

ЗАКЛЮЧЕНИЕ
о результатах общественных обсуждений

11.09.2023                                                       город Мегион

Организационный комитет по подготовке и проведению обществен�
ных обсуждений сообщает, что в период с 29.08.2023 по 12.09.2023 со�
стоялись общественные обсуждения по проекту:

Проект внесения изменений в проект межевания территории посел�
ка городского типа Высокий;

(наименование проекта, рассмотренного на общественных обсуж�
дениях)

Количество участников общественных обсуждений � 0 человек.
Реквизиты протокола общественных обсуждений �  от 08.09.2023
Содержание внесённых предложений и замечаний участников об�

щественных обсуждений � предложения не поступили.
Аргументированные рекомендации организатора общественных

обсуждений о целесообразности (нецелесообразности) учёта внесён�
ных предложений и замечаний участниками общественных обсуждений
� отсутствуют.

Выводы по результатам общественных обсуждений:
Считать общественные обсуждения состоявшимися.
Проект внесения изменений в проект межевания территории посел�

ка городского типа Высокий обеспечит возможность изменения границ
земельного участка с кадастровым номером 86:19:0050204:4 с видом
разрешенного использования "Для индивидуального жилищного стро�
ительства" путем перераспределения указанного земельного участка и
земель, находящихся в государственной или муниципальной собствен�
ности в территориальной зоне застройки индивидуальными жилыми до�
мами (ЖЗ 104).

 Председатель оргкомитета     ______________                       А.В.Петриченко
                                                             (подпись)                                       (ФИО)

Секретарь оргкомитета              ____________                          А.Ф.низамов
                                                               (подпись)                                     (ФИО)

 Члены оргкомитета:
Марковский В.И.   _______________
         (ФИО)                              (подпись)
Иванова М.С.         _______________
         (ФИО)                              (подпись)
Калганов В.А.        _______________
         (ФИО)                               (подпись)
Чабин В.А.             _______________
         (ФИО)                               (подпись)

СОБОЛЕЗНОВАНИЕ

Ушел из жизни Григорий Козлов
С глубокой скорбью сообщаем, что из�за тяже�

лого ранения, полученного при выполнении боевых
задач во время специальной военной операции, ушел
из жизни уроженец Мегиона Григорий Викторович
Козлов.

Григорий родился 30 сентября 1984 года. Обу�
чался в шестой школе в поселке Высокий. После уче�
бы окончил энергетический техникум по специаль�
ности "Энергетик".

Службу на Донбассе проходил с 2014 года � был
ополченцем, командиром танка, разведчиком�пило�
том беспилотных летательных аппаратов. В июле
этого года боец был ранен, а 26 августа его не стало.
Боевые заслуги и проявленная доблесть отмечены
знаком отличия "Георгиевский крест" IV степени.

Григорий Козлов будет похоронен в Старобешев�
ском районе Донецкой Народной Республики. Ад�
министрация Мегиона приносит соболезнования
родным и близким погибшего воина.

С 2022 ГОДА общественно�полезная деятельность ме�
гионских волонтеров поощряется � постановлением админи�
страции города от 07.10.2022 № 2589 утверждено Положение
о награждении знаком отличия "Доброволец Мегиона".

Такой награды ежегодно удостаиваются волонтеры за
активную деятельность и заслуги перед обществом. К
награде полагается денежная выплата из средств бюд�
жета города.

Нормативным документом утвержден следующий пе�
речень номинаций:

1."Социальное волонтерство" (помощь ветеранам и ин�
валидам Великой Отечественной войны, инвалидам и ли�
цам с ограниченными возможностями здоровья, одиноко
проживающим пожилым гражданам и больным людям, ко�
торые нуждаются в уходе, помощь и социальная поддержка
многодетных семей, одиноких матерей, детей�сирот, де�
тей, оставшихся без попечения родителей, детей с ограни�
ченными возможностями здоровья, подростков, оказавших�
ся в трудной жизненной ситуации, оказание помощи меди�
цинским и образовательным организациям, в которых на�
ходятся указанные категории детей и подростков).

2."Серебряное волонтерство" (добровольцы старше
55 лет, деятельность, направленная на оказание помощи в
организации городских акций, соревнований, выставок,
праздников).

3."Патриотическое волонтерство" (деятельность, на�
правленная на патриотическое воспитание граждан и со�
хранение исторической памяти).

4."Экологическое волонтерство" (экологическое про�
свещение граждан, содействие решению экологических
проблем, благоустройство дворов, скверов, парков,
школьных территорий, защита животных).

5."Событийное волонтерство" (деятельность на спортив�
ных, социокультурных, образовательных и иных мероприя�
тиях местного, регионального, федерального и междуна�
родного уровней, в том числе медиаволонтерство).

Документы с ходатайствами о награждении будут при�
ниматься в администрации города не позднее 15 октяб�
ря текущего года. Их могут подавать депутаты Думы Ме�
гиона, заместители главы города, руководители предпри�
ятий, учреждений, общественных и некоммерческих орга�
низаций, осуществляющих деятельность на территории
города Мегиона. Неработающие граждане, не состоящие
в общественных организациях, волонтерских отрядах (да�
лее � самовыдвиженец), могут подать только одну заявку
на участие в конкурсе по одной номинации. Их следует
подавать на бумажном носителе по адресу: город Меги�
он, улица Нефтяников, дом 8, кабинет № 110.

Образец ходатайства о награждении знаком отличия
"Доброволец Мегиона" в электронном виде, а также пе�
речень прилагаемых документов закреплены в приложе�
нии на сайте admmegion.ru.

ПРИГЛАШАЕМ вас принять участие в опросе о дея�
тельности полиции Мегиона. В преддверии Дня сотруд�

ника органов внутренних дел
Общественный совет при
УМВД России по ХМАО�
Югре проводит опрос граж�
дан методом анонимного ан�
кетирования.

Всего в опросном листе
� 13 вопросов. Респондентам
необходимо дать оценку ра�
боте сотрудников ОМВД
России по г. Мегиону.

Принять участие в опро�
се может любой желающий
с 18 лет по ссылке или QR�
к о д у : h t t p s : / /
docs.google.com/forms/d/e/

1FAIpQLSd6HXeW1c6wZKrL3miQYb8xxS_UFApl8fSLj4oaAJBS9jyTng/
viewform?pli=1&pli=1.

ПОСТАНОВЛЕНИЕ АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА
МЕГИОНА от 08.09.2023 г. № 1467

И.Г. АЛЧИНОВ,

и.о. главы города Мегиона.

О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В ПОСТАНОВЛЕНИЕ
АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА ОТ 20.12.2018 №2770

"ОБ УТВЕРЖДЕНИИ МУНИЦИПАЛЬНОЙ
ПРОГРАММЫ

"УПРАВЛЕНИЕ МУНИЦИПАЛЬНЫМ ИМУЩЕСТВОМ
ГОРОДА МЕГИОНА В 2019 � 2025 ГОДАХ"

(С ИЗМЕНЕНИЯМИ)

В соответствии с Федеральным законом от 06.10.2003 №131 "Об
общих принципах организации местного самоуправления в Российской
Федерации", постановлением администрации города от 17.12.2021
№2830 "О порядке разработки и реализации муниципальных программ
города Мегиона" (с изменениями), решением Думы города Мегиона от
23.06.2023 №293 "О внесении изменений в решение Думы города Меги�
она от 07.12.2022 №247 "О бюджете городского округа Мегион Ханты�
Мансийского автономного округа � Югры на 2023 год и плановый период
2024 и 2025 годов" (с изменениями):

1.Внести в приложение к постановлению администрации города от
20.12.2018 №2770 "Об утверждении муниципальной программы "Управ�
ление муниципальным имуществом города Мегиона в 2019 � 2025 го�
дах" (с изменениями) следующие изменения:

1.1.Паспорт муниципальной программы изложить в редакции, со�
гласно приложению 1 к настоящему постановлению.

1.2.Таблицу 1 муниципальной программы изложить в редакции, со�
гласно приложению 2 к настоящему постановлению.

2.Настоящее постановление вступает в силу после его официаль�
ного опубликования.

3.Контроль за выполнением постановления возложить на замести�
теля главы города.

Приложения к постановлению размещены на официальном сайте
газеты megion24.ru в разделе “Законодательство”

ÂËÀÑÒÜ

Выборы. Итоги
ПОДВЕДЕНЫ предварительные итоги выборов в Еди�

ный день голосования в Югре. В воскресенье, 10 сентяб�
ря, 40,5 % избирателей Югры приняли участие в голосо�
вании на выборах губернатора Тюменской области, 712
депутатов местного уровня, 41 главы городских и сельс�
ких поселений. Губернатор Югры Наталья Комарова по�
благодарила жителей региона за участие в голосовании.
"Команда управленцев обновилась почти наполовину, �
написала глава региона в своем аккаунте "ВКонтакте". �
Уважаемые земляки, Команда Югры! Благодарю вас за
неравнодушие. На избирательных участках работали бо�
лее 2000 общественных наблюдателей. Спасибо вам, чле�
нам участковых избирательных комиссий, волонтерам,
журналистам! Работаем дальше. Наша цель � добиваться
лидерства в главном: в качестве жизни людей".

Председатель Избирательной комиссии автономного
округа Денис Корнеев на пресс�конференции по итогам
Единого дня голосования привел предварительные ито�
ги. "В голосовании приняли участие 468 750 жителей Югры
� это 40,5 % избирателей, � сообщил глава Окружного
избиркома. � Самую высокую явку показали жители Бело�
ярского, Нефтеюганского, Нижневартовского и Кондинс�
кого районов � более 60 %. Более 50 % избирателей при�
няли участие в голосовании в Ханты�Мансийске, Мегио�
не, Когалыме, Покачах, Березовском и Октябрьском рай�
онах".

В настоящее время среди кандидатов на должность
губернатора Тюменской области из четырех претенден�
тов лидирует действующий губернатор Тюменской обла�
сти, кандидат от Всероссийской политической партии
"Единая Россия" Александр Моор, за него проголосовали
76,13 % избирателей Югры.

На выборах глав городских и сельских поселений югор�
чане избрали 40 представителей "Единой России", и один
глава сельского поселения Нялинское Ханты�Мансийско�
го района избран от КПРФ.

На выборах депутатов абсолютное преимущество по�
лучили кандидаты от "Единой России" � 670.

Денис Корнеев добавил, что в целом избирательная
кампания в автономном округе прошла спокойно. "Об этом
свидетельствует небольшое количество обращений, в том
числе в Единый день голосования, � сказал председатель
Избиркома. � Всего поступило восемь обращений, пять
из них были по поводу отсутствия карандашей на изби�
рательных участках, удостоверений у членов участковых
избирательных комиссий".

Отметим, прошедшую избирательную кампанию от�
личал высокий уровень технологичности. На всех изби�
рательных участках применялись технологии изготов�
ления протоколов участковых избирательных комиссий
с использованием машиночитаемого QR�кода. На 257 из�
бирательных участках были установлены системы ви�
деонаблюдения. На 178 � применялись комплексы обра�
ботки избирательных бюллетеней, позволяющие под�
считывать бюллетени в автоматическом режиме.

Общественный контроль за соблюдением избира�
тельных прав обеспечивал корпус наблюдателей от Об�
щественной палаты Югры и мониторинговой группы упол�
номоченного по правам человека.

В арт�резиденции окружного центра работал центр
общественного наблюдения. "Более двух тысяч обще�
ственных наблюдателей работали на избирательных уча�
стках, � обозначила председатель Общественной пала�
ты Югры Алсу Маганова. � Корпус общественных наблю�
дателей действует в Югре пять лет, отмечу высокий уро�
вень подготовки в этом году. На избирательных участках
также работали эксперты, которые могли дать юриди�
ческую оценку возникающих ситуаций. В целом в Югре
Единый день голосования прошел с позитивным настро�
ем, югорчане приходили на выборы семьями с хорошим
настроением, чему и погода способствовала".

По традиции, Наталья Комарова позвонит избран�
ным главам и депутатам, лично поздравив с победой на
выборах членов Команды Югры.

Департамент внутренней политики
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«Мегионские новости»
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"Премия "Признание"

ÑÓÁÁÎÒÍÈÊ

Номера телефонов экстренных служб:
Отдел внутренних дел � 102, 2�00�02, 2�14�73. Единая
дежурно�диспетчерская служба � 112. Отдел ФСБ РФ �

8 (3452) 461695.

Чистота начинается с нас
9 СЕНТЯБРЯ в Мегионе, на

берегу реки Меги, в рамках про�
екта "Сохранение уникальных
водных объектов" прошёл очеред�
ной субботник. В нем приняли уча�
стие представители Команды
Югры, администрации города,
члены партии "Единая Россия",
воспитанники и сотрудники Цент�
ра гражданского и патриотичес�
кого воспитания им. Е.И. Горба�
това, студенты колледжа, работ�
ники Управления капитального
строительства и жилищно�комму�
нального комплекса, а также не�
равнодушные горожане.

За несколько часов участни�
кам удалось собрать десятки
мешков с мусором. Уборку начи�
нали на берегу напротив коллед�
жа, а закончили возле Аллеи Бое�
вой Славы.

� Мы хотим, чтобы Мегион
был чистым, а потому привлека�
ем для уборки не только детей,
которые устраиваются на работу,
но и членов партийной организа�
ции. Вместе выходим и делаем
всё возможное. Мы любим свой
город и стараемся следить за его
чистотой. Основная деятель�
ность, которой занимается
Центр гражданского и патриоти�
ческого воспитания, это привле�
чение детей и подростков к труду.

Для этого был создан отряд "Зе�
лёный патруль". Сегодня члены
нашей партийной ячейки, сотруд�
ники учреждения, работники ад�
министрации города и неравно�
душные жители занялись уборкой
территории. Не секрет, что мно�
гие люди любят проводить пик�
ники возле реки. Но есть те, кто
оставляет после себя пакеты,
коробки и бутылки, остатки про�
дуктов питания. Пока жители не
научатся убирать за собой, мы
продолжим преображать наш го�
род все вместе, � рассказал ди�
ректор Центра гражданского и
патриотического воспитания им.
Е.И. Горбатова Александр Ло�
мачинский.

Хотя то, что сделали участни�
ки субботника, и не решило про�
блему кардинально, но это важный
шаг на пути к изменениям. Как
считают те, кто участвовал в ак�
ции, главное � не только убирать
мусор за другими и поддерживать
порядок, но и воспитывать куль�
туру и бережное отношение к при�
роде у детей и подростков.

� Я уже второй раз выхожу на
субботник вместе с другими ре�
бятами, такие мероприятия орга�
низовывались и в школе. Часто
встречаются пакеты и бутылки, как
пластиковые, так и стеклянные.

То, что люди оставляют вот так
после себя мусор, плохо не толь�
ко для внешнего вида города, но и
для экологии. Если мы не будем
обращать внимание на грязь, это
может коснуться всех, � считает
воспитанник Центра гражданско�
го и патриотического воспитания
им. Е.И. Горбатова Артём Шамы�
каев.

Начальник Управления жи�
лищно�коммунального комплек�
са Валерий Верле, отметил, что
подобные субботники проводятся
каждую неделю. Также он расска�

ДЕПАРТАМЕНТ молодежной по�
литики, гражданских инициатив и
внешних связей Югры принимает
заявки на участие в конкурсе со�
циально значимых проектов и ус�
пешных гражданских практик
"Премия "Признание" в 2023 году.
Приглашаются граждане и него�
сударственные некоммерческие
организации, реализующие в ав�
тономном округе гражданские
практики, благотворительные и
социально значимые проекты.

Предусмотрены номинации:
"Милосердие без границ" � для

граждан, реализующих социаль�
но значимые проекты по поддер�
жке пожилых людей, лиц с ограни�
ченными возможностями здоро�
вья, детей�сирот и детей, остав�
шихся без попечения родителей,
а также граждан, совершивших ге�
роические и мужественные по�
ступки, преодолевших трудные
жизненные ситуации;

"Доброволец года" � для граж�
дан, реализующих благотвори�
тельные и социально значимые
проекты в автономном округе и
(или) участвующих в их создании;

"Социальная звезда" � для не�
государственных некоммерчес�

ких организаций, реализующих
благотворительные и социально
значимые проекты в автономном
округе и (или) участвующих в их
проектировании;

"Организатор добрых дел" �
для граждан и негосударственных
некоммерческих организаций,
являющихся организаторами
добровольческой (волонтерской)
деятельности и реализующих со�
циально значимые проекты;

"Достояние Югры" �  для
граждан и негосударственных
некоммерческих организаций,
получивших общественное, эк�
спертное признание их соци�
ально значимых проектов на
мероприятиях международного
или федерального уровней и
повлиявших на формирование
положительного отношения об�
щественности  округа к этой де�
ятельности;

"Лучший международный про�
ект" � для граждан и негосудар�
ственных некоммерческих орга�
низаций, реализующих социаль�
но значимые проекты на между�
народном уровне либо привлека�
ющих к их реализации междуна�
родные организации;

"Защитник окружающей среды"
� для граждан и негосударственных
некоммерческих организаций, ре�
ализующих социально значимые
проекты в сфере охраны окружаю�
щей среды и защиты животных;

"Лидер территориального раз�
вития" � для негосударственных
некоммерческих организаций, в
том числе территориальных обще�
ственных самоуправлений, това�
риществ собственников жилья и
общественников, осуществляю�
щих деятельность в муниципаль�
ном образовании автономного
округа по созданию комфортной
городской среды, эффективного
партнерства власти и населения;

"Правозащитная деятельность,
правовое просвещение и воспита�
ние" � для граждан, негосудар�
ственных некоммерческих органи�
заций, включая юридических лиц,
оказывающих бесплатную право�
вую, юридическую помощь насе�
лению, в том числе в виде право�
вого информирования, и пред�

ставляющих (защищающих) за�
конные интересы различных кате�
гории граждан, профессиональ�
ных и добровольческих (волонтер�
ских) объединений и организаций.

Конкурс проводится в элект�
ронной форме на цифровой плат�
форме "Единый Личный Кабинет
Активиста".

Конкурсанты и субъекты хода�
тайства должны зарегистриро�
ваться на цифровой платформе
и представить там заявку, вклю�
чающую информацию об успеш�
ной гражданской практике и (или)
социально значимом проекте

Заявки на участие принимают�
ся до 30 сентября. Онлайн�голо�
сование  � на цифровой платфор�
ме с 11 по 25 октября.

Контактное лицо: Пуровец
Иван Михайлович, консультант
отдела по взаимодействию с ре�
ферентными группами Департа�
мента, тел.: +7 (3467) 35�01�60
(доб. 2737), электронная почта:
PurovetsIM@admhmao.ru.

Мегионская городская организация
"Всероссийское общество инвалидов"

поздравляет с юбилеем
Любовь Петровну МИХАЙЛОВУ!

С юбилеем поздравляем и от всей души желаем
Счастья женского, везения, позитива,
настроения!
Солнца в небе и удачи, добрых рядышком
людей,
Только верных лишь друзей, чтоб сегодня
и всегда,
Как цветочек, Вы цвели!

ÏÎÇÄÐÀÂËÅÍÈÅ

Высокие награды
ПРЕПОДАВАТЕЛЬ и ученики Школы искусств име�

ни А.М. Кузьмина стали обладателями высоких наград:
обучающимся отделения изобразительных искусств
Кире Буренко, Екатерине Барышевой, Варваре Коло�
кольцевой, а также заведующей, преподавателю отде�
ления изобразительных искусств Светлане Олеговне
Балыгиной присуждена премия губернатора ХМАО�
Югры в области культуры и искусства.

Поздравляем учащихся и их педагогов, желаем но�
вых творческих успехов!

зал, что одной из важных задач
было не только собрать весь му�
сор, но и вывезти его на полигон.
За помощью обратились к пред�
приятию, которое ответственно
за содержание города.

� Делая небольшие шаги для
улучшений качества жизни, мож�
но достигнуть любых целей. Все
вместе мы можем сделать Меги�
он ещё лучше! � отметил Валерий
Верле.


